



# Algarrobo busca recursos para contar con sala de rayos X y un mamógrafo

Municipalidad también proyecta un convenio con la fundación Arturo López Pérez para tratar a los vecinos con cáncer.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidresanantonio.cl

Una cartera de proyectos que apunta a la salud está levantando la Municipalidad de Algarrobo, con el fin de contar con prestaciones en la comuna que eviten que los vecinos se tengan que desplazar a San Antonio o Valparaíso.

El alcalde de la comuna, Marco Antonio González, precisó que "levantaremos los proyectos de un mamógrafo y queremos también una sala de rayos X para nuestro Cesfam. Y ya tenemos conversaciones con la Falp (Fundación Arturo López Pérez) para firmar un convenio desde la municipalidad. Tenemos una lista de espera con muchos vecinos por cáncer de mama. Esperamos contar con la disponibilidad financiera para que nuestra gente de Algarrobo sea atendida por ellos", esbozó el jefe comunal.

La preocupación surge por la falta de especialistas en la zona y porque "muchas familias no tienen los



FOTO REFERENCIAL

LOS VECINOS DE ALGARROBO TIENEN QUE VIAJAR A VALPARAÍSO PARA RECIBIR ESTAS PRESTACIONES.

medios económicos para sostener un cáncer".

Comunas, como Zapallar y Casablanca, ya tienen convenios con la fundación y Algarrobo quiere seguir este camino, con la ayuda de la consejera regional Romy Farías. "Esperamos una reunión con la Falp, para ver las condiciones y qué involucra para empezar a trabajar".

Luego detalló en mate-



MARCO ANTONIO GONZÁLEZ.

ria de implementación "queremos levantar los proyectos del mamógrafo y la sala de rayos. Los postularemos al Gobierno Regional. La consejera Romy Farías ha jugado un rol importante en la provincia para incentivar a los alcaldes a trabajar en distintas materias de salud", comentó el jefe comunal.

La sala de rayos X y el mamógrafo se destinarían

## 600

millones de pesos se necesitarían para concretar ambas iniciativas para la salud.

al Cesfam de la comuna, pues el alcalde corroboró una necesidad de sus vecinos. "Tienen que ir a Valparaíso o a San Antonio, con una interconsulta, quedan en una lista de espera. Pueden pasar meses y muchas veces pasa que los llaman cuando ya están bajo tierra", justificó sobre la urgencia que tiene su comuna en estas materias.

### ESTADO

Sobre estas iniciativas, el alcalde explicó que "el municipio levantó hace un tiempo el proyecto de la sala de rayos X, lo estamos actualizando. El mamógrafo, hoy los estamos diseñando para presentarlo al Gobierno Regional".

El alcalde Marco Antonio González precisó que

se necesitan "para la sala de rayos X y el mamógrafo unos 600 millones de pesos. No es tanto, si pensamos que podemos llegar a tiempo con los diagnósticos para la gente".

El jefe comunal comentó que al menos unas 70 personas de su comuna están afectadas por distintos tipos de cáncer, lo que hace más necesario contar con estos implementos en su comuna.

### CONSEJERA

La consejera regional Romy Farías se reunió en la semana con el alcalde de Algarrobo para abordar esas iniciativas, con el propósito de realizar un trabajo conjunto para una "cartera de proyectos de los temas importantes, como la prevención del cáncer de mama y también de un convenio con la fundación Arturo López Pérez, que hemos trabajado con las concejales Carol Velásquez y Paloma Escobedo".

La core de la DC se comprometió a trabajar con todas las autoridades "para sacar estos proyectos adelante".